

●葵高祭(10月27日校内発表、10月28日一般公開)

今年の葵高祭も盛り上がりを見せ、無事に終わることができました。そして今年は3年ぶりに一般の方の参加が可能となり、活気あふれる葵高祭となりました。

葵高祭オープニングセレモニー



吹奏楽部

ダンス部

映像研究部

今年のテーマは

咲かせよう、笑顔の葵!

はな

はな

～自分たちにしか咲かせられない葵を～



3年ぶりの盛り上がりを見せた発表会



| | 最優秀賞 | 優秀賞 |
|-----------|------|------|
| グランプリ | 3年2組 | — |
| クラスCM | 3年2組 | 2年5組 |
| アトラクション部門 | 3年2組 | 3年5組 |
| 委員会、部活動 | ダンス部 | 音楽村 |
| 展示部門 | 2年3組 | — |
| 販売部門 | 3年3組 | — |
| 垂れ幕 | 2年3組 | 3年1組 |

●生徒会役員選挙

1月8日(水)に生徒会役員選挙を行いました。3年生が今まで築き上げてきたことを引き継ぎさらによりよくするために、1・2年生の立候補者がそれぞれの熱い思いを演説しました。生徒は真剣に演説者の話には耳を傾け、学校の代表者にふさわしい、生徒会役員選挙を終え、生徒会も新体制となりました。3年生は卒業に向けて、1・2年生は学校の中心となって躍進していく雰囲気学校全体に広がりました。



学校をよりよくするための



立候補者の話を傾聴する生徒

～12月の予定～

1日(金)～6日(水) 二学期期末考査

25日(月) 終業式

26日(火) 冬季休業日始

12月16日(土) 本校にて、

学校説明会を行います。

学校HPよりご予約お待ちしております！